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学校だより 教 育 目 標 日光市立東中学校

若 杉 うるわしく逞しい日本人 平成29年５月９日発行

た く ま

須藤 由紀夫 素敵な学校だなと思いました。そんな素敵な東中の
す ど う ゆ き お

鬼怒川小学校から、校長として 生徒たちが心身共に元気で建康に毎日過ごしていけ
赴任しました須藤由紀夫です。本校 るよう支援していきたいと思います。どうぞよろし
の今までの実績や実践を基盤に、更 くお願いいたします。

なる充実と発展を目指して精一杯努

力いたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。 水嶋 俊介
み ず し ま しゆんすけ

初めまして。今年度より日光市

篠﨑 達剛 立東中学校に来ました水嶋俊介と
し の ざ き た つ よ し

今年度の定期異動で日光市立中 申します。担当教科は、英語でサ
宮祠中学校から参りました。伝統 ッカ－部の顧問になりました。新
ある東中学校に着任し、約１ヶ月 しい環境で不安もありましたが、元気一杯の生徒たち
が経ちました。授業では数学を、 と楽しい毎日を送らせてもらっています。生徒たちと
部活動では吹奏楽部と卓球部を担当させていただきま たくさん関わる中で、何か伝えられることがあればと
す。一日も早く学校に慣れ、生徒たちとともに成長し 考えております。よろしくお願いします。
ていければと思いますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 小池 成美
こ い け な る み

事務の小池成美と申します。足

柴田 洋美 尾中学校から来ました。東中学校
し ば た ひ ろ み

今市中学校から来ました柴田洋美 の生徒の多さにまだまだ圧倒され
と申します。よろしくお願いします。 ているところですが、廊下ですれ
東中学校には、剣道の地区大会の引 違うと皆さん気持ちのいい挨拶をしてくれるので、
率で二度程来たことがありました。 毎日爽やかないい気分で過ごすことができます。早
校舎がモダンで、私の抱いていた学 く東中学校に馴染んでいきたいと思っています。こ
校は長方形－というイメ－ジのない学校だなと感じていま れからどうぞよろしくお願いいたします。
した。初めて校舎内を歩いた時に「やっぱりステキ。」と

いう感想が増すばかりでした。階段や廊下にある絵も心を 大竹 夏未
お お た け な つ み

癒やしてくれます。そして何といっても廊下をすれ違うた この４月から半年間、国語
びに、交わしてくれる爽やかな挨拶。 を担当する大竹夏未です。初
始業式、入学式と慌ただしく過ぎた「４月」という月で めての赴任校ということで、

したが、短いはずの一月が五月に入りこの文を書いている 不安と期待が入り混じった４
と、懐かしくさえ思われます。たった一ヶ月で東中学校に 月でしたが、優しい先生方と
馴染めたのかしら・・・。そう思わせてくれる学校です。 明るい生徒たちに迎えられ、
生徒の皆さんとともに、この一年で自分が何を得て、どれ 緊張も解けてきたように思い
だけ成長できるかも楽しみです。朝夕、有料道路から眺め ます。まだ未熟な点ばかりですが、精一杯生徒と向
る日光連山にむかって、「今日は何ができる」、「何をでき きあっていきたいと思っていますので、暖かく見守
た」と自問自答しながら通う日々に満足しています。 っていただけると嬉しいです。短い期間ではありま

すが、よろしくお願いいたします。

平塚 晃弥
ひ ら つ か て る み

清滝小学校から異動して参りま 平石 晶子
ひ ら い し あ き こ

した平塚晃弥です。東中学校に赴 こんにちは、美術担当の平石です。美術
任してまず感じたことは、生徒た がある火曜日と木曜日だけ東中に来ていま
ちの挨拶の明るさ、爽やかさです。 す。出身は高根沢町です。日光にはあまり
挨拶は人の心を明るくしてくれる 来たことがなかったので、おすすめの場所
ことを実感しました。約１ヶ月が過ぎようとしていま を教えていただけると嬉しいです。
すが、今は優しさも感じています。いろいろな所で「大
丈夫ですか？」と声をかけてくださったり、異動して
きたばかりで昨年までのことがわからないでしょうか
らと生徒たちは進んで教えてくれます。この一ヶ月で
最も印象的だったのは、部活動紹介です。生徒会のし 今年度８名の先生方をお迎えしました。職員一同
っかりとした進行、挨拶、そして各部の工夫を凝らし 一致団結し、生徒たちのよりよい学習活動のため力
た活動発表、聞く側の生徒たちもとても雰囲気がよく を尽くしてまいります。


